



REUNIÓN PARA PRESENTAR LOS RESULTADOS DE LA CONSULTA DE OPINIÓN SOBRE “LAS POLÍTICAS DE CUIDADO DE LAS PERSONAS DEPENDIENTES EN AMÉRICA LATINA”

**Sala Prebisch Sede de la CEPAL, Santiago de Chile
Dag Hammarskjöld 3477 Vitacura
21 de agosto de 2012**

Objetivo de la reunión

Esta reunión tiene como objetivo presentar los principales resultados de la Consulta de Opinión dirigida a líderes latinoamericanos sobre políticas de cuidado, realizada por la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), llevada a cabo vía internet durante marzo de 2012. En esta oportunidad, se busca también generar un espacio de intercambio sobre la importancia de las políticas públicas de cuidado que se están implementando en los países de la región y su contribución a la ampliación de la autonomía económica de las mujeres.

AGENDA

Martes 21 agosto de 2012

9:30 – 10:00	Registro de participantes
10:00 – 10:30	Bienvenida Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva, Comisión Económica para América Latina y el Caribe, CEPAL
10:30 – 11:00	Presentación resultados de la Consulta de opinión dirigida a líderes de la región, Luis Eduardo González, CIFRA, Uruguay
11:00 – 11:30	La situación de las políticas públicas de cuidado en Chile, Sra. Carolina Schmidt Ministra- Directora Servicio Nacional de la Mujer, SERNAM, Chile
11:30 – 12:00	Ronda de Preguntas

12:00- 12:20

Palabras de Cierre

Sonia Montaña, Directora, División de Asuntos de Género

12:20- 13:00

Vino de Honor